

Oficina de la escuela: HSO

TCAH es una de siete escuelas en el estado autorizadas bajo el Código de Educación de Texas (TEC) Capítulo 30A (<http://www.statutes.legis.state.tx.us/Docs/ED/htm/ED.30A.htm>) para ofrecer instrucción virtual a tiempo completo sin costo de matrícula a través del Programa de Escuelas en Línea de la Red de Escuelas Virtuales de Texas (TXVSN) para estudiantes elegibles de escuelas públicas de Texas en los grados 3-12.

No se requiere que los estudiantes estén físicamente presentes en el campus durante la instrucción. Los estudiantes interactúan con el maestro a través de un "curso electrónico" que cumple con los requisitos de la Sección TEC 30A.101 (4): (A) la instrucción y el contenido se imparten principalmente a través de Internet; (B) un estudiante y un maestro están en diferentes lugares durante la mayor parte del período de instrucción del estudiante; (C) la mayoría de las actividades de instrucción tienen lugar en un entorno en línea; (D) las actividades de instrucción en línea son parte integral del programa académico; (E) se enfatiza la comunicación extensiva entre un estudiante y un maestro y entre los estudiantes; y (F) no se requiere que un estudiante esté ubicado en las instalaciones físicas de un distrito escolar o escuela chárter de inscripción abierta.

El programa TCAH ofrece los grados 3-12 a 10,000 estudiantes en TCAH, tiene un capítulo activo de la Sociedad de Honor Nacional y Nacional Juvenil, y el Consejo Estudiantil junto con numerosas oportunidades para excursiones y visitas organizadas a campus universitarios. Como una red nacional de escuelas virtuales, Connections Academy ofrece clubes nacionales que incluyen club de transmisión/difusión, club de ajedrez, club de debate, club de olimpiadas de matemáticas y club de robótica. Nuestra escuela no participa en clubes itinerantes/ambulantes ni en la Liga Interescolar Universitaria (UIL). Como escuela en línea, nuestros estudiantes tienen la ventaja de participar en eventos altamente competitivos como atletas de élite. Los estudiantes de TCAH son atletas clasificados a nivel nacional, actores profesionales, artistas, empresarios, activistas, voluntarios de la comunidad y aquellos que participan en esfuerzos académicos avanzados. Nuestros estudiantes son finalistas consistentes por Mérito Nacional.

Durante el próximo año, Texas Connections Academy se centrará profundamente en los siguientes objetivos medibles:

El 100% de los estudiantes del 3er grado, que están por debajo del nivel de grado en lectura, recibirán instrucción en grupos pequeños específicos a través de la implementación del programa *Reading Plus* con fidelidad para grupos pequeños de instrucción específicos.

El 100 % de los PLCs de inglés y matemáticas facilitará la implementación de evaluaciones formativas y boletos de salida para informar sobre las oportunidades de reevaluación y las necesidades de reevaluación en grupos pequeños.

Se capacitará al 100 % de los líderes del campus para usar la herramienta de observación de instrucción de TCAH para proporcionar comentarios que evalúen la alineación entre el objetivo de la lección, las actividades, los estándares, el alcance y la secuencia, y el nivel esperado de rigor.

El 100% de los estudiantes de TCAH que no están al día con las expectativas de Matemáticas de 3er grado recibirán instrucción específica mediante intervenciones estratégicas, el equipo de Matemáticas se centrará en las áreas de brecha utilizando el *Imagine Math*.

Los líderes de instrucción del campus se reunirán después de cada período de evaluación relevante para desagregar y revisar los datos matemáticos a fin de tomar decisiones basadas en datos.

El porcentaje de estudiantes de preparación universitaria, profesional y militar (CCMR, por sus siglas en inglés) que alcanzan el umbral de la bonificación por resultados de CCMR para la preparación universitaria aumentará anualmente en al menos 5 puntos porcentuales, del 32% al 5 % para agosto de 2024.

TCAH aumentará la cantidad de estudiantes inscritos en el curso *College Bridge* en un 30 %.

TCAH aumentará la cantidad de estudiantes que toman y aprueban el TSI en un 5%.

El 80% de los estudiantes apoyados a través de Educación Especial participarán en la evaluación del Ren360, BOY/MOY/EOY.

El 80% de los estudiantes apoyados a través de Educación Especial completará exitosamente su curso de Lectura/Lenguaje dentro del año en que se inscribieron por primera vez en ese curso.

A partir del año escolar 2021-2021, el 80 % de los estudiantes apoyados a través de Educación Especial completarán con éxito Inglés I e Inglés II dentro de los dos años posteriores a su ingreso a la escuela secundaria.

Los datos del mapa de calor de *Power BI* se usarán para identificar y apuntar a los estudiantes que fallan con déficits de habilidades específicas o estudiantes poco comprometidos con déficits de habilidades específicas.

El 100% de las actividades de TCAH tendrán expectativas claras para el comportamiento de los estudiantes en actividades cara-a-cara, las cuales se comunicarán claramente a los estudiantes, padres, cuidadores y entrenadores de aprendizaje antes de las interacciones y/o eventos cara-a-cara.

TCAH proporcionará desarrollo profesional específico para garantizar que los maestros tengan las herramientas que necesitan para apoyar a los estudiantes de inglés y sus necesidades. Los coordinadores de Aprendizaje de Inglés brindarán oportunidades para que los estudiantes practiquen auténticamente las estrategias de adquisición del idioma en los cuatro dominios: comprensión auditiva, expresión oral, lectura y escritura mediante el uso de la supervisión e intervención del progreso del *Summit K12*.

Como comunidad escolar, estamos dedicados a garantizar el éxito de los estudiantes.